



Voyage à Rome

publié le 01/04/2015

Carnet de bord des élèves pendant le voyage à Rome du 15 au 20 mars 2015

Du 15 au 20 mars des élèves de première L, ES et S ont pu participer à un voyage de découverte de la ville de Rome.

Lundi 16 mars 2015

Nous sommes partis le dimanche à 9h et après 22 heures de bus nous sommes enfin arrivés dans la capitale italienne. Les chauffeurs nous ont laissés près du Circus Maximus. La journée était déjà très pluvieuse et la seule accalmie fût lors du déjeuner.

Nous avons visité le Colisée, impressionnant par sa taille (60 000 spectateurs pouvaient assister aux jeux du Cirque, combats de gladiateurs ...). En entrant dans le Colisée et en montant les marches, (chacune faisant 40 centimètres de haut environ), nous avons découvert un bâtiment de forme ovale, partiellement conservé.

En ressortant du Colisée, nous sommes partis en direction du forum impérial, nous y avons vu la Curie, des ruines de temples comme par exemple celui de Castor et Pollux, le temple de Vesta et gravi le Palatin pour y admirer la vue.

Nous avons mangé vers 13h, puis l'après midi comme il pleuvait toujours, nous avons visité des églises (Saint Louis des Français), le Panthéon, la place Navone en passant par des rues typiquement romaines. Après 1 heure de marche, 13 km et environ 15 000 pas, nous sommes retournés au bus que nous avons attendu près du Circus Maximus. Nous avons dîné : pâtes à la tomate, lapin et pommes de terre au thym et un gâteau. Une nuit de sommeil réparateur nous attendait après une douche appréciable.

Dupont Elise 1ère L, Schemien Marielle 1ère ES.



Mardi 17 mars 2015

Après une bonne nuit dans des lits confortables, nous nous réveillons doucement. Nous allons alors prendre notre petit-déjeuner, c'était très bon !

Nous sommes ensuite partis vers Rome à 8h15. Nous avons découvert la jungle de la circulation en Italie, il est compliqué de se frayer un chemin. Nous sommes arrivés aux environs de 10h00 près du Château St Ange. Une

marche nous a permis de rejoindre la villa Farnesina dans le quartier du Trastevere. Ce palais servait aux fêtes organisées par le banquier Chigi et auxquelles le pape assistait. Les murs et les plafonds sont ornés de fresques dont certaines réalisées par Raphaël et ses élèves.

Après la visite, nous sommes allés visiter l'église Santa Maria de Trastevere aux mosaïques byzantines magnifiques. Nous avons ensuite marché vers une petite place et nous avons eu un quart d'heure pour manger. Puis, certains ont pris du temps pour faire les magasins et acheter des souvenirs. D'autres ont aussi mangé des glaces ou des crêpes, delicioso !

Pour nous rendre au Vatican, nous avons découvert de jolis paysages et nous sommes passés par l'île Tibérine. Nous avons alors attendu une heure environ pour monter dans la coupole de la Basilique Saint Pierre. Nous avons eu du courage en montant les 500 marches pour arriver au sommet ! Une fois en haut, nous avons dit adieu au vertige et nous avons admiré la magnifique vue que nous offrait cet endroit : le Vatican et tout Rome. Nous sommes ensuite descendus jusqu'à la terrasse où il y a un magasin de souvenirs tenu par des sœurs. Nous y avons acheté des cartes postales et des cadeaux. Nous sommes ensuite redescendus dans la Basilique et l'avons visitée jusqu'à 17h30. Nous n'avons malheureusement pas vu sa Sainteté François Ier. Cette basilique nous a vraiment impressionné par sa taille, ses marbres, sa Piéta réalisée par Michel Ange. Nous n'avons pas pu caresser le pied de Saint Pierre, car il était protégé par une barrière. Il était temps de retourner au car, nous avions mal aux pieds mais Rome se mérite. Nous avons quitté Rome vers 18h45 et nous sommes arrivés à l'hôtel à 20h00. Le repas du soir était toujours aussi bon (pâtes au pesto, rôti de veau avec une sauce aux asperges et des pommes de terre, puis un gâteau). Après une bonne douche, il était temps d'avoir un repos bien mérité : nous avons marché environ 16km et fait environ 24000 pas.

Jeudy Adelaïde (1ère ES)
Papin Alexandre 1ère S2)
Rennetaud Léa (1ère L)
Neau Pascaline (1ère ES)



Mercredi 18 Mars 2015

Aujourd'hui nous sommes arrivés à Rome à 10h . Nous sommes passés dans la plus vieille rue de Rome : Via Paolo Di Santa Croce. Puis nous avons visité durant la journée de nombreuses églises : la première était une église du Vème siècle appelée Stefano Rotondo dans laquelle les fresques représentaient les différents moyens par lesquels les jésuites pouvaient mourir durant les croisades.

Nous avons également visité l'église Saint Jean de Latran et son cloître, dans laquelle se trouvaient de nombreuses mosaïques. Puis la très petite basilique SS. Quatro Coronatie, dans laquelle se déroulait la prière des sœurs du couvent. Il y avait peu de lumière pour éclairer les différentes fresques.

Après la pause déjeuner nous sommes passés devant la colonne de Trajan qui raconte sous forme de « bande dessinée » la conquête romaine de la Dacie de l'Empereur Trajan. La statue représentée en haut de la colonne était à la base l'empereur Trajan mais l'Église l'a détruite pour la remplacer par Saint Pierre. Puis, nous sommes passés devant la Fontaine de Trévi qui était en restauration mais nous avons pu nous approcher des sculptures en traversant une passerelle. En montant le Quirinal, nous avons traversé la place du Palais présidentiel et assisté à la relève de la Garde. Nous avons vu l'église Saint André du Quirinal, puis Santa Maria Della Vittoria qui est une église baroque très chargée et dans laquelle il y avait une statue qui représentait L'extase de Sainte Thérèse du Bernin, mais qui était en restauration. Nous sommes passés par l'église Saint Charles aux quatre fontaines, une église au style très épuré. Enfin nous avons visité l'église du Gesù où le tableau représentant St Ignace de Loyola est descendu pour laisser apparaître la statue de St Ignace en argent et or, recouverte de pierres précieuses. Après cela, l'église nous a dévoilé ses richesses grâce à une illumination de la voûte peinte.

Cette journée fut très enrichissante pour la culture religieuse et également agréable grâce à un temps magnifique.

Elisa LOIZELET (1ère ES)

Louise MOUSSEAU (1ère S2)





Jeudi 19 mars 2015

Aujourd'hui, étant donné que nous partons, nous nous sommes levés plus tôt et avons pris le petit déjeuner à 7 heures. Nous avons ensuite fini nos valises et récupéré nos pique-niques. Nous nous sommes donnés rendez-vous à 8h15 et nous sommes partis à 8h30 pour Rome. Après que le bus nous ait déposé, nous sommes partis en direction de l'église Santa Maria del Popolo que nous avons visité. Il y avait deux tableaux du Caravage représentant une scène de supplice et une scène d'extase ainsi que de nombreux tombeaux et des tombes sculptées à même le sol.



A 11h, nous sommes allés à la villa Borghèse, en traversant le parc. Ce musée regroupe de nombreux tableaux (du Caravage, de Raphaël, de Cranach ...) et de nombreuses statues (David, Enée quittant Troie, Le rapt de Proserpine,...) qui sont regroupées sur deux étages ouverts au public. Parmi ces œuvres, nous pouvons admirer la Madonna col Bambino de Gentileschi et la sculpture Apollon et Daphné du Bernin. Le Palais est en lui même une œuvre d'art, ses murs et ses plafonds peints de scènes mythologiques nous ont aussi impressionnés. La visite a pris fin à 13h et nous avons mangé dans le parc adjacent à cette villa où nous avons pu profiter du soleil et voir des perruches. Le printemps et la bonne humeur étaient au rendez vous. Après le déjeuner, nous avons déambulé dans

de belles rues de Rome, passant devant des hôtels chics où des portiers et chasseurs attendent les clients, la fontaine du Triton, les escaliers en pierres du palais Barberini (le premier escalier était ovale et exigü, le deuxième carré et imposant). Nous avons ensuite marché jusqu'à la place d'Espagne, à cet endroit, il était possible d'apercevoir la villa Medici qui accueille des artistes français dotés de bourses pour s'exercer en Italie. Cette villa fut un temps dirigée par Frédéric Mitterrand. Nous avons pris une photo de groupe dans les escaliers de la place d'Espagne. Au bas de ces escaliers se trouve une fontaine (toute propre car juste restaurée) d'eau potable, comme la plupart des fontaines de Rome. Nous avons ensuite traversé une rue qui regroupait de nombreuses boutiques de luxe (Hermes, Gucci, Armani, ...). Celle-ci peut faire penser aux Champs Élysées à Paris. Suite aux 15 km effectués, nous avons été récompensés d'une glace chacun, venant d'un des meilleurs glaciers d'Europe (Giolitti). Elles ont été offertes grâce à la subvention du Conseil Régional du Poitou-Charentes que nous remercions sincèrement. Nous avons pu déguster notre glace devant le spectacle de la relève de la Garde du Palais des Députés. De nombreux journalistes s'y trouvaient car le Pape y était attendu le lendemain. Nos professeurs nous ont guidés jusqu'à la place du Panthéon qui a été définie point de rendez-vous du départ. Nous avons bénéficié d'un temps libre de 3h, nous avons pu nous promener, acheter des souvenirs pour notre famille et pour nous, mais surtout dîner. Nous avons sillonné Rome pour la dernière fois à 19h30, en partant du Panthéon comme prévu jusqu'au bus. Nous sommes alors dans le bus, éreintés et endoloris mais la mémoire pleine de magnifiques souvenirs. Merci pour ce voyage.

Baylart Simon (1ère S2)

Biondi Meriem (1ère S1)

Marchand Julie (1ère ES)

Vivier Victor (1ère S2) et le soutien de ceux qui nous ont soufflé les noms que nous avons oublié.



